

Lieber Herr Korschinsky,

vielen Dank für Ihr Schreiben vom 23. Januar 2025. Gerne gebe ich eine kurze Rückmeldung zur Stellungnahme der KAB Bamberg zur Rentenpolitik.

Ziel der Rentenpolitik muss sein, im Alter sicher, verlässlich und angemessen von den Rentenzahlungen leben zu können. Bei jeder rentenrechtlichen Neuregelung ist jedoch zu bedenken, dass sie nicht nur individuelle Auswirkungen für Rentenbezieher verursacht, sondern auch langfristige Konsequenzen für Beitrags- und Steuerzahler auslöst. Insofern sind bei einer Änderung der bestehenden Regelungen die Interessen der heutigen wie der zukünftigen Rentner zu berücksichtigen.

Die Überlegungen der KAB zu einer Grundrente sind in der Grundsicherung im Kern enthalten. Die Berücksichtigung von Familien- und Pflegearbeit bei der Rente halte ich für notwendig. Die CSU wird dieses Thema mit der Mütterrente und bei der anstehenden Pflegereform erneut aufgreifen.

Mit freundlichen Grüßen
Thomas Silberhorn